

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa. Karena anugerah-Nya lah peneliti telah menyelesaikan skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa terselesaikannya skripsi bukan semata-mata hanya hasil kerja peneliti sendiri. Banyak pihak yang selalu mendukung peneliti agar dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti mencoba mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang memberikan dorongan dan motivasi terhadap peneliti.

Pertama, Dr. Sofia Hartati, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan yang memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Kedua, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi. selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, Dr. Aip Badrujaman, M.Pd. selaku ketua Program Studi Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, Dr. Dede Rahmat Hidayat, M.Psi. selaku dosen pembimbing kesatu dan Dra. Dewi Justitia, M.Pd, Kons. selaku dosen pembimbing kedua peneliti dalam penelitian skripsi ini. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi sehingga skripsi bisa terselesaikan.

Kelima, Karsih, M.Pd. selaku dosen Pembimbing Akademik peneliti selama peneliti menempuh pendidikan di Program Studi Bimbingan dan Konseling Universitas Negeri Jakarta.

Keenam, Dr. Awaluddin Tjalla dan Dra. Indira Chanum, M.Psi. selaku *expert judgment* pada instrumen penelitian *Self-Regulated Learning*.

Ketujuh, Ucapan terima kasih peneliti haturkan kepada semua Dosen pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan banyak ilmu dan pembelajaran yang terbaik dan bermanfaat kepada peneliti.

Kedelapan, untuk orang tua, keluarga dan sahabat yang selalu mendukung peneliti serta memberikan doa, dorongan semangat yang tidak pernah habis.

Terakhir peneliti berterima kasih kepada teman-teman BK NON REG 2012 dan juga para alumni Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta lulusan semester 103 yang sudah bersedia meluangkan waktunya untuk mengisi instrumen.

Akhir kata semoga skripsi yang peneliti buat bisa bermanfaat untuk masyarakat luas khususnya Program Studi Bimbingan dan Konseling.

Jakarta, Juli 2016

Peneliti,

Margareta Yurisca